
Antrag Nr. 24-O-20-0012
Norschter in Bewegung

Betreff:

Ausbau Knotenpunkt A66/Borsigstraße   

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, den Ausbau des Knotenpunkts Auffahrten A66/Borsigstraße zu erläutern.

Insbesondere, warum die zweispurige Verkehrsführung in die Borsigstraße von der AB-Ausfahrt A66 (von 
Frankfurt kommend) noch nicht umgesetzt ist. 

Begründung:

Diese Maßnahmen wurden beim Bau des Hainwegs als Verkehrsertüchtigungsmaßnahmen für vorteilhaft 
erachtet. Die Zweispurigkeit der Ausfahrt Richtung Borsigstraße von der Autobahn kommend war bereits 
eingezeichnet und wurde vor kurzem nach Einwand durch die Bürgerschaft per gelben Markierungen 
vorläufig scheinbar zurückgenommen. Wir bitten um Aufklärung, was nun beabsichtigt ist und ob das 
Umbaukonzept die ursprünglich empfohlenen Maßnahmen plant umzusetzen und wenn nein, was die 
Begründung bzw. die finale Umsetzungsidee für den Knotenpunkt darstellt.

Wiesbaden, 30.01.2024


